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 Anfragen-Nr.   

 AF-0342/2024  

Anfrage 

Herr Jonny Kraft 
Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Lärmschutz im Rahmen der Nordverlegung BAB 4 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Die Nordverlegung der BAB 4 geht im Herbst 2024 in das Jahr 14 nach Fertigstellung. 
Zahlreiche Anwohner in den Eisenacher Ortsteilen Madelungen, Stregda, Neukirchen und 
Hötzelsroda leiden bis heute unter einer starken Lärmbelastung, die durch bestimmte 
Witterungsverhältnisse teilweise noch verstärkt wird. 
Zwar gibt es entlang der Trasse vereinzelte Lärmschutzmaßnahmen wie Wände und Wälle. 
Diese genügen aber offensichtlich bei Weitem nicht, um die Lebensqualität und Gesundheit 
aller Bürgerinnen und Bürger der o.a. Ortsteile der Stadt Eisenach zu erhalten und zu schützen. 
 
II. Fragestellung 

 
1. Welche Maßnahmen wurden durch die Stadt Eisenach seit 2012 zur Verbesserung des 

Lärmschutzes unternommen? 
2. Wie bewertet die Stadt Eisenach die aktuelle Situation hinsichtlich des Lärmschutzes in o.a. 

Ortsteilen? 
3. Welche Möglichkeiten sieht die Stadt Eisenach, die Situation der betroffenen Bürgerinnen 

und Bürger zu verbessern? 
4. Welche Grenzwerte für Lärm gelten in den o.a. Ortsteilen und wie wurden diese ermittelt 

bzw. festgelegt? (bitte entsprechende Unterlagen wie Gutachten, Planfeststellungen, etc. 
anfügen) 

 
 
 
Herr Jonny Kraft 
Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


